

特集2 | TOKYO MOTOR SHOW 2017

東京モーターショー・レポート

New SUBARU Story

モノをつくる会社から、笑顔をつくる会社へ

2017年10月27日～11月5日、東京ビッグサイトにおいて第45回東京モーターショー2017が開催されました。本年4月1日から社名を「株式会社SUBARU」に変更して初めてとなる本モーターショーに、コンセプトカーやモータースポーツ車両など全10車種を出展しました。さらに、来場されるお客様に笑顔をもたらす演出やSUBARUを身近に感じてもらえる演出をご用意。SUBARUの提供する価値「安心と楽しさ」の将来像や世界観を、ブース全体で表現しました。



低重心で前進感のある硬質なボディと力強く張り出すフェンダーの造形により、躍動感と力強さを表現しています。

SUBARU
VIZIV PERFORMANCE CONCEPT

ワールドプレミア

参考出品

SUBARUがお客様にお届けする安心で楽しいクルマづくりの将来ビジョンを具現化したスポーツセダンタイプのコンセプトモデル。将来の自動運転技術普及期を見据え、アイサイトを核とした高度運転支援

技術を、運転を積極的に楽しみたくなるスポーツセダンボディに搭載することで、SUBARUらしい安心で楽しいドライビングの世界観を提示します。



S208

ジャパンプレミア



SUBARUとSTIが共同してエンジンや足回りを専用開発し、外装・内装にも専用装備を追加した、ハイパフォーマンスカーのトップエンドモデルです。

SUBARU BRZ STI Sport

ジャパンプレミア



走り・スタイル・質感すべてにSTIのDNAを込めた、SUBARU BRZの最上級モデル。ボディ剛性向上や足回りの専用チューニングにより、ドライバーの意のままに動くハンドリング性能や上質な乗り味を実現しました。



プレスブリーフィングでは吉永泰之社長が、SUBARUだけが提供できる価値として、「安心と楽しさ」を改めて強調した。



IMPREZA FUTURE SPORT CONCEPT

参考出品

新しいスポーツ価値を提案するデザインコンセプトカー。低重心でダイナミックな形状の前後バンパー、スポーティーで存在感のあるセンターマフラーは運転する楽しさを想起させます。また、ボディカラーのイエローパールとコントラストの効いたインテリアコーディネートにより先進的で都会的なキャラクターを表現しました。



SUBARU XV FUN ADVENTURE CONCEPT

参考出品

SUBARU XVの特徴であるタフでラジッドなデザインをさらに強調。アウトドアアクティビティを存分に愉しめるSUBARU XVの世界観を、専用オフロードタイヤとホイールアーチ部分の力強いデザインのクラッシングにより表現しました。ボディカラーには大自然の中でも力強く輝くイエローメタリックを採用しています。

レガシィ アウトバック Limited Smart Edition

参考出品



専用グリルやウルトラシートなどといった、アウトバックならではの気品を感じさせる内外装デザインに加え、8インチの大型ナビゲーションシステムを装着しました。

SUBARU BRZ GT300

SUPER GT参戦車両



今年のSUPER GT (GT300クラス)参戦モデル。水平対向ボクサーエンジンの熱効率の改善、軽量化、空力性能の改善、慣性モーメントの向上など大幅な改良を加えています。